

## No es único Sierpe

El nombramiento de Diego Sierpe como nuevo jefe de la División de Administración y Finanzas del gobierno regional causó polémica en varios círculos políticos, ya que es hijo del saliente consejero regional, Miguel Sierpe. Sin embargo, este no es el primer hijo del consejero que entra a trabajar a un puesto de confianza. En junio

de 2006 fue nombrado jefe de gabinete del Gore Magallanes, Miguel Sierpe Añasco, en dicho minuto la intendenta era Eugenia Mancilla, actual administradora regional e histórica militante demócratacristiana. Este era el primer trabajo para Sierpe Añasco, pero éste dos años más tarde ascendió como seremi de Minería.